

11. Juli 2018

# Der Bingo-Bär und die Oldtimer

## NDR-Moderator Michael Thürnau Gast bei der Niederelbe Classics

Landkreis (mj). Die 137 Oldtimer der Rallye Niederelbe Classics 2018 fahren am kommenden Sonnabend, 14. Juli, auch durch das Geestdorf Helmste. Am Heimathaus des Heimatvereins Helmste im Wischhof ist ein Zuschauerpunkt eingerichtet. Mit dabei ist auch NDR-Moderator Michael Thürnau.

In Helmste werden zwischen 9.25 Uhr und 12.15 Uhr die Fahrzeuge vom Oldtimerkenner und 1. Vorsitzenden Reiner Klintworth, auch genannt „Reiner de Schnacker“, fachmännisch vorgestellt. Gleichzeitig wird hier eine Stempelkontrolle eingerichtet.

Thürnau ist bekannt als der Bingo-Bär vom Norddeutschen



Bingo-Bär Michael Thürnau ist der Stargast bei der diesjährigen Oldtimer-Rallye Niederelbe Classics.

Foto: NDR

Rundfunk. Er ist der diesjährige Ehrengast der Niederelbe Classics und begleitet die Tour in einem alten Hanseat VW-Bus T1. Ab 10.30 Uhr wird er in Helmste am Zuschauer-

punkt erwartet, um dort einige Oldtimer vorzustellen.

Der Sportliche Leiter des Classic Clubs Niederelbe Ralf Bugenhagen freut sich ganz besonders auf Helmste: „Hier fahren wir immer gerne durch, denn hier können die

Teilnehmer ein schönes Dorf kennenlernen, und ich garantiere für die Zuschauer absolut schicke, seltene und glänzende Oldtimer.

>> *Sonderseiten 12 und 13*